

Fuentecilla anuncia que el Ayuntamiento grabará los plenos conforme a lo establecido por el Tribunal Superior y garantizando la privacidad del público asistente

El regidor regionalista acusa al PP de “crear polémicas donde no existen” por su oposición a la construcción del paseo peatonal de La Gándara

Soba, 8 de agosto de 2022

El alcalde de Soba, el regionalista Julián Fuentecilla, ha anunciado que el Ayuntamiento grabará “en breve” los plenos de la Corporación Municipal siguiendo las directrices marcadas por el Tribunal Superior de Justicia de Cantabria (TSJC) en su sentencia de noviembre de 2019 y garantizando la privacidad del público asistente.

Fuentecilla ha explicado que, tal y como establece el Tribunal, el Ayuntamiento instalará cámaras en el salón de plenos en la zona prevista para ello, con el fin de que no entorpezcan ni alteren el funcionamiento de la sesión y respete la privacidad del público asistente. “Siempre hemos sido una administración transparente y al servicio de los vecinos, y así vamos a seguir”, ha apostillado.

En este sentido, ha lamentado que el Grupo Municipal Popular “cree una polémica donde no existe”, ya que los populares “no han seguido” el procedimiento marcado por el Tribunal Superior cuando han querido “de su mano mayor” grabar los plenos. “Ni lo han comunicado anteriormente, ni han colocado la cámara en su debido sitio ni han garantizado la privacidad del público asistente”, ha denunciado.

En su opinión, los ediles del PP han buscado “fuego de artificio” porque se oponen a la construcción del paseo peatonal de La Gándara. Una actuación que es de competencia autonómica, y acomete y financia, en terreno de dominio público, la Consejería de Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo del Gobierno de Cantabria.

El regidor del PRC ha explicado que los trabajos se ejecutarán en la parte derecha de la carretera autonómica Ramales-La Gándara zona “totalmente” de dominio público, es decir, dentro de la zona de los 3 metros paralelos a la carretera.

Fuentecilla ha apuntado que se trata de una obra “fundamental” para la seguridad vial y peatonal de la zona, pero que los populares rechazan “porque hay que realizar alguna expropiación que afecta a familiares y pretenden seguir los viejos usos caciquiles”, ha remachado.

Por ello, ha lamentado que los concejales del PP antepongan sus intereses a los de los vecinos y busquen el enfrentamiento. “Siempre ha habido una relación cordial y correcta entre todos los grupos y el equipo de Gobierno que presido nos hemos centrado en mejorar la vida de los vecinos”, ha declarado.

De hecho, ha incidido en que seguirán en la misma línea de trabajo que ha posibilitado la mejora de caminos, infraestructuras, núcleos urbanos, red de abastecimiento o de los servicios sociales, o la recuperación del médico “que el Gobierno del PP quitó”.